



11月26日（水）、「低学年の部」と「高学年の部」に分かれて開催した校内音楽会には、たくさんの保護者の皆様にご参加いただきありがとうございました。

「友情が奏でる最高の音色 笑顔はじける えひなっ子」のスローガンのとおり、友達と一緒に作り上げた最高の音色が体育館いっぱいに響き、演奏している人も演奏を聴いている人も、体育館にいる人もみんなの笑顔が弾けた校内音楽会ができました。



各学年の演奏について

- 1年： 小学校初めての音楽会。たくさんの人の前でドキドキしながら演奏しました。元気いっぱいの歌声とみんなの一生懸命な合奏が印象的でした。
- 2年： みんなが心を一つにした大きな歌声が体育館に響きました。「合わせてみよう。ほらね。」の時にここにこ笑顔が最高でした。ワクワクした2年生の演奏で、夢の世界に引き込まれました。120点の演奏でした。
- 3年： よく響く歌声がとてもすばらしかったです。みんなで声を合わせることの気持ち良さが伝わってきました。主旋律の楽器を大切にした音の強弱のある演奏から勇気をチャージして、笑顔と元気をもらいました。
- 4年： 4年生の心のこもった歌を聞いて、心がポカポカしてきました。「はっ。」の掛け声で始まり、「やっ。」の掛け声で終わる合奏では、リズムに乗った元気いっぱいの演奏で、4年生にピッタリの曲でした。
- 5年： 5年生の歌声が心に響き、「スマイル アゲイン」という歌詞が前向きな気持ちしてくれました。「真実はいつも一つ！」という江戸川コナン君の活躍が目に浮かぶ迫力のあるすばらしい演奏でした。
- 6年： 合唱では、6年生の伸びやかな歌声でいっぱい愛をもらい、温かく優しい気持ちになりました。合奏では、全ての楽器が主役になるため、一人一人が自分の担当している楽器に責任を持たなければいけません。まさに、6年生全員で作り上げた演奏で、曲想の変化を楽しめてもらいました。